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今後の湯梨浜中学校生徒会を中心となって引っ

ぱっていく生徒会執行部のメンバーが決定しまし

た。新執行部のメンバーは右の１５名ですが、今

回の募集に際して立候補した人たちはもっとたく

さんいました。新執行部のメンバーと心を同じく

する人が、湯梨浜中学校の２年生にはまだまだ何

人もいるということになります。また立候補まで

はできなかったけど、湯梨浜中学校を良くしてい

きたいと考えている人はさらにたくさんいると思

います。今後執行部のメンバーを中心に、湯梨浜

中学校をより良くしていくための取り組みが始ま

ると思います。その時に、２年生をはじめとする

在校生全員が協力して、湯梨浜中学校生徒会の活

動を盛りあげていってもらいたいと思います。

中学校生活で最も長い２学期が終わりました。

まだまだ夏の暑さが厳しかった８月２３日（金）

に始業式を行って以来、運動会、新人大会、中部

地区駅伝、県駅伝、文化祭、中文祭と行事に次々と取り組み、先週金曜日には最後の

大きな行事である第２回生徒会企画「球技大会」を行いました。たくさんの思い出と

成果、そして新たな課題も生まれた２学期だったのではないでしょうか？

たくさんの行事において、仲間とともに全力で取り組むことでたくさんの達成感を

味わった人が多かったと思います。特に、３年生にとっての最後の運動会、文化祭は

これまでにない充実感を感じ、仲間の大切さを改めて実感できた行事になったのでは

ないでしょうか。人によっては、そんな仲間たちとの何気ない日常生活が最も楽しか

ったという人もあるのではないでしょうか。しかし、中学生という時期は心身ともに

急成長をする思春期でもあるため、体の急激な変化に悩んだり、心が大きく揺れ動く

こともあったと思います。時には、親や先生、友だちとぶつかり合ったり、ささいな

ことに腹が立ったり、テストの点や成績、部活動での結果が伸びずに苦しんだ人もあ

ったでしょう。中には、異性を意識し

始めたり、異性との関係で悩んだ人も

あったかもしれません。ただ、そうし

たすべての経験をみなさん自身の心身

の成長のもとにしていかなければいけ

ません。そのためにも、学期の締めく

くりにあたって、今一度２学期の良か

ったこと、悪かったことを振り返り、

今後の自分の生活に活かしていってく ホームページで日々の学校生活の様

ださい。 子を紹介しています。

（裏面に続く） https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/

新生徒会執行部のメンバー

【生徒会長】

川本 空翔

【生徒副会長】

朝倉 凰輝 中田 珠愛

【庶務】

井戸健太郎 淸水 優奈

千熊 蛍乃 池原 詩織

【専門委員長】

学習委員長 早田 惺大

生活安全委員長 西本 幸花

美化委員長 南場 柚月

広報委員長 山本 心瑚

給食委員長 白方 美羽

保健体育委員長 石川 真衣

図書委員長 名越 虹花

環境福祉委員長 山松 心美

学校閉庁の実施について

夏休み前に湯梨浜町教育委員会より文書が出
されていましたが、湯梨浜町内の小中学校では
冬休み中も１２月２７日（金）～１月５日（日）
までを学校閉庁日とし、すべての業務を停止い
たします。つきましては、何か緊急の連絡があ
りましたら次の学校携帯までご連絡をください。

学校携帯 ０８０－６３０２－０１７９



いよいよ明日から冬休みに入ります。年末年始は仕事がお休みの保護者の方も多く、家で
子どもたちと一緒に過ごす時間も長くなると思います。そこで、保護者のみなさんに、次の
３点について気をつけていただきたいと思います。
＜お子様が生活のリズムを崩さないように＞
冬休みは普段以上に自由な時間があるため、休み中にインターネットやゲームなどにはま

ってしまい、昼夜逆転の生活になってしまう生徒がいます。中には、３学期が始まっても生
活が改善できず、学校に登校できなくなってしまったケースもあります。お子さんの将来、
健康のためにも、規則正しい生活をするようご指導願います。
＜お子様の食生活に配慮を＞
体調管理という面では、食事というのが重要な要素のひとつになります。休み中は、学期

中とは違い給食がありません。心身ともに成長が著しい中学生の食事ですので、お仕事が忙
しくても、栄養面を考慮した食事を準備してやってください。
＜お子様の変化に敏感に反応を＞
お子様の生活態度のちょっとした変化に早めに気づいていただくようお願いします。持ち

物や身につけているものについては、特に注意してください。また、お年玉の時期でもあり、
子どもどうしでの金銭トラブルが起こったりするのもこの時期です。事が大きくならないう
ちに、子どもを良い方向に導いていただければと思います。

（意見１）保護者の見る位置が後ろなので、距離が遠くて歌っている生徒の表情が分かりにくい。保
護者席を前の方にしてもらえないか。生徒どうしは前日に見あいこしてほしいです。
（回答）年間の授業日数を確保するため、前日に生徒どうしで発表しあう時間をとることはできませ
ん。また、文化祭は生徒が発表をし、それを他クラスの生徒が鑑賞するという教育の場で、鑑賞にお
いても主役は生徒になります。それを保護者のみなさんにも公開しているという趣旨から言って、保
護者席を前に持ってくるということもできません。お気持ちはわかりますが、ご理解をお願いします。

（意見２）展示物の高さが高くて、文字も小さいため見づらかったです。場所と高さを揃えなくて
も、もう少し低い位置で見やすくしてもらえたらありがたいと思いました。
（回答）総合的な学習の展示は、ご指摘のとおり最も高い窓枠にあわせて掲示をしていました。ク
ラス発表に使った作品を印刷しているため、文字の大きさを変更するのは難しいかもしれませんが、
展示場所を移動することによって高さは検討していきたいと思います。

（意見３）せっかくの文化祭なので他学年の合唱も見たいと思いました。それ以外の発表も見たい
です。保護者の人数が入りきらない等あると思います。駐車場問題もあるので、オンラインで発表が
見られたりすると嬉しいです。
（回答）オンラインで配信するための良い装置が中学校にはないので、武道館のビューイングで配
信していた映像程度（映像、音声ともに小さい）にはなりますが検討していきたいと思います。

（意見４）３年生の人権劇、ピンマイク等があれば１人１人の台詞がよく聞こえたと思います。
（回答）集音マイクの予算要求を出していますが、非常に高価なうえ、文化祭でしか使用できない
ため購入は難しいと思います。

（意見５）人権劇と３年生の合唱を午前か午後どちらかにまとめてほしかった。
（回答）３年生の生徒にとっては午前にも、午後にも活躍の場があるということで現在の日程にし
ています。生徒ファーストの考え方にご理解をいただければと思います。

（意見６）合唱をアロハホールで行えば、保護者がどの学年も見られていいのではと思いました。
（回答）アロハホールの方が体育館よりも席数が少なく、さらに制限が必要になります。

（意見７）伴奏者の紹介で名前の間違いがありました。間違いは仕方がないと思いますが、せめて、
訂正するなどの対応はしてあげた方がいいと思います。
（回答）ご指摘のとおりです。今後はさらに気をつけて対応していきたいと思います。

それ以外にいただいたご意見につきましても検討していきます。なお、今回も保護
者の皆様の車のマナーに関するご意見がいくつかありました。事故の原因にもなりま
すので、学校から出される文書にしたがって行動していただければと思います。




